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REQUERIMENTO Nº 0004-2021 
 
Processo nº 1841-2021 
 

EMENTA: Solicita inserção nos Anais da Casa 
do texto “Coronavac é desenvolvida no 
Instituto Butantan que foi criado por 
Conselheiro Rodrigues Alves” de autoria da 
Jornalista ANDREIA FLOR, de 
Guaratinguetá, em comemoração aos 391 anos 
da cidade de Guaratinguetá, completados no 
último dia 13 de junho de 2021. 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 
EM _____/______/_____ 

REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 
RETIRADO: PELO AUTOR        ( ) 

AUSÊNCIA DO VEREADOR      ( ) 
EM _____/_____/____ 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 

seja incluído nos Anais da Casa, o texto “Coronavac é desenvolvida no Instituto 

Butantan que foi criado por Conselheiro Rodrigues Alves” de autoria da Jornalista 

ANDREIA FLOR, de Guaratinguetá, em comemoração aos 391 anos da cidade de 

Guaratinguetá, completados no último dia 13 de junho de 2021. 

O Instituto Butantan é um destacado centro de pesquisa 

biológica, localizado no Bairro do Butantã, na Zona Oeste da cidade de São Paulo, 

adjacente ao campus Cidade Universitária da Universidade de São Paulo. O Instituto é 

uma instituição pública ligada à Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo, do 

Governo do Estado de São Paulo, desde a sua fundação. Por seu trabalho notável em 

saúde pública, o Instituto é considerado um dos principais centros científicos do mundo. 

Como muito bem lembrado pela Jornalista Andreia Flor, o 

Instituto Butantan, de renome e importância Internacional, foi fundado em 23 de 

fevereiro de 1901, no governo do então Presidente do Estado de São Paulo (designação, 

à época, para Governadores de estado) “Francisco de Paula Rodrigues Alves”, ou 

“Conselheiro Rodrigues Alves”, filho ilustre desta cidade, mais tarde eleito Presidente 

da República, para o mandato de 1902 a 1906. 

Francisco de Paula Rodrigues Alves nasceu na Fazenda do 

Pinheiro Velho, em Guaratinguetá, São Paulo, no dia 7 de julho de 1848. Filho do 

português Domingos Rodrigues Alves e de Isabel Perpétua de Martins, filha de 

fazendeiros da região, iniciou seus estudos em Guaratinguetá e em 1859 ingressou no 

internato da Escola Imperial D. Pedro II, no Rio de Janeiro. 
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Em 1866, Rodrigues Alves ingressou na Faculdade de Direito 

de São Paulo. Participava ativamente da vida acadêmica, era redator-chefe do jornal e 

orador do Núcleo Jurídico. Em 1870, já formado, fundou junto com Rui Barbosa e Luiz 

Gama, a Fraternidade Primavera, associação abolicionista para advogar causas dos 

escravos. 

Filho ilustre, portanto, de Guaratinguetá, o então “Conselheiro 

Rodrigues Alves” tem o seu nome marcado na história do Brasil, pelos seus 

extraordinários feitos, não só como Presidente da República (eleito por duas vezes, 

inclusive), mas também pelos seus relevantíssimos serviços prestados ao estado de São 

Paulo (foi governador por 03 (três) mandatos). 

No último dia 13 de junho, a cidade de Guaratinguetá 

completou seus 391 anos de fundação. Como não lembrar deste ilustre filho que fez 

tanto pelo estado de São Paulo e pelo país, onde, conjuntamente com grandes figuras de 

renome no campo médico e científico daquela época, como os doutores Oswaldo Cruz, 

Adolfo Lutz, Vital Brazil, e tantos outros, ajudaram a fundar o Instituto Butantan, 

de enorme importância para o Brasil, frente as suas pesquisas no desenvolvimento de 

várias vacinas, com destaque, nos tempos atuais, da BUTANVAC, em parceria com o 

hospital “Mount Sinai”, de Nova York, nos Estados Unidos e da CORONAVAC, com 

a parceria do laboratório Chinês “Sinovac Biotech” em Beijing, na China. 

Conforme menciona a Jornalista guaratinguetaense Andreia 

Flor, temos orgulho da nossa história, da importância de Guaratinguetá no cenário 

nacional, em razão desta grande personalidade que contribuiu para o desenvolvimento 

do Brasil em diversos campos da ciência e no campo político-social. Muitos de nós 

estudamos na Escola Estadual “Conselheiro Rodrigues Alves”, residência que um dia 

foi do Visconde de Guaratinguetá e da sua filha, Maria Augusta, e que hoje denomina 

aquela casarão centenário com o seu prestigiado nome. 

Parabenizamos a ilustre Jornalista Andreia Flores por se 

dedicar em escrever sobre a história de Guaratinguetá e da grande personalidade que foi 

o então “Francisco de Paula Rodrigues Alves”, ou “Conselheiro Rodrigues Alves”, 

nome emblemático da cidade de Guaratinguetá que tanto nos traz orgulho e satisfação. 

Congratulamos, com mais um ano de fundação da nossa 

querida e amada cidade de Guaratinguetá, a “princesinha do Vale”, com sua 

importância cultural no cenário nacional, com nomes de peso na música, nas 

criações artísticas, e que se desenvolve com olhos voltados ao futuro, mas nunca se 

esquecendo dos grandes feitos do passado. 
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Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento aos 

Excelentíssimos Senhores MARCUS AUGUSTIN SOLIVA – Prefeito do Município 

da Estância Turística de Guaratinguetá; ALINE CARLA DAMÁSIO DOS SANTOS 

– Secretária Municipal de Cultura; aos Ilustríssimos Senhores EDER BILLOTA – 

Editor Proprietário do JORNAL “ATOS”; ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO 

ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias” e ANDRÉ COSTA – Jornalista da Rádio 

Aparecida. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2021. 

 
 

MARCELO “DA SANTA CASA” 
Vereador 

 
Protocolo Nº 1930-2021 

10/06/2021 

 
 

 
 
 
 
Divisão Legislativa – MS/al. 
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